
 

第７回国立大学法人奈良教育大学役員会議事要旨 

 

１．日 時  平成２３年１１月２４日（木）１５時～１６時００分 

２．場 所  学長室 

３．出席者  長友学長、生田理事、宮﨑理事、鷲山理事 

４．陪席者  藤巻監事、山田監事、伊豆蔵副学長、佐野副学長、加藤副学長 

５．議 題 

 ◎審議事項 

１ 学部改組に伴う学則の改正について（資料１） 

２ 国立大学法人奈良教育大学役員の勤勉手当における成績率について（資料２） 

  ３ 東日本大震災及び紀伊半島水害で被災した本学入学試験の志願者の特例について（資料３） 

４ 平成２３年度補正予算（学内）の編成及び業務達成基準適用事業について（資料４） 

 

◎報告事項 

１  奈良教育大学教員基礎データ利用規則の一部改正について（資料５） 

    ２  サバティカル研修の申請について（資料６） 

３  三教育大学連携推進事業における連携推進室の設置等について（資料７） 

  ４  平成２４年度運営費交付金：国会議員への要請について（資料８） 

 ５  平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について（資料９） 

 ６  平成２２事業年度に係る業務の実績に関する評価結果について（資料 10） 

 ７  国大協総会（11/4）について（資料 11） 

 ８  大学祭期間中の飲酒規制違反に対する処分について（資料 12） 

 ９  附属中学校の問題について 

 

◎その他 

  １ その他 

 

６．議 事 

 ◎審議事項 

  １ 学部改組に伴う学則の改正について 

    総務担当理事から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、改正案のとおり学則の改正が承認 

された。 

 

  ２ 国立大学法人奈良教育大学役員の勤勉手当における成績率について 

    総務担当理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり、国立大学法人奈良 

教育大学役員の勤勉手当における成績率の決定要領が承認された。 

 

  ３ 東日本大震災及び紀伊半島水害で被災した本学入学試験の志願者の特例について 

    総務担当理事から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり、平成２４年度入学 

試験に係る検定料免除に関する要項、国立大学法人奈良教育大学授業料その他の費用に関する規則 

の一部改正が承認された。 

 

  ４ 平成２３年度補正予算（学内）の編成及び業務達成基準適用事業について 

    総務担当理事から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、平成２３年度学内補正予算、平成 

２３年度業務達成基準適用事業（２件）が承認された。 



 

◎報告事項 

 １ 奈良教育大学教員基礎データ利用規則の一部改正について 

   総務担当理事から、資料５に基づき、奈良教育大学教員基礎データ利用規則の一部改正について 

  報告があった。 

 

 ２ サバティカル研修の申請について 

    学長から、資料６に基づき、サバティカル研修の申請（１件）について報告があり、申請内容か 

ら給与は１００分の１００とすること、今後の取扱いとして、同一時期に同一講座から２名は認め 

ない、同一時期に認めるのは全学で３名までとすることが併せて報告された。 

 

  ３ 三教育大学連携推進事業における連携推進室の設置等について 

    総務担当理事から、資料７に基づき、平成２３年度国立大学法人施設整備費補助事業（大学教育 

研究特別整備費）の内定通知、並びに京阪奈三教育大学連携に伴う施設整備プランについて報告が 

あった。 

 

 ４ 平成２４年度運営費交付金：国会議員への要請について 

    学長から、資料８に基づき、１１月２日付け書面にて、奈良県選出国会議員、及び本学出身国会 

議員、計１０名に対し、平成２４年度運営費交付金の支援要請を行った旨報告があった。 

 

  ５ 平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について 

    研究担当副学長から、資料９に基づき、平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について報告 

があった。 

 

  ６ 平成２２事業年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

    教育担当理事から、資料 10 に基づき、平成２２事業年度に係る業務の実績に関する評価結果につ 

いて報告があった。 

 

 ７ 国大協総会（11/4）について 

   学長から、資料 11 に基づき、11 月４日に行われた、国立大学協会平成２３年度第２回通常総会 

について報告があった。 

 

８ 大学祭期間中の飲酒規制違反に対する処分について 

  教育担当理事から、資料 12 に基づき、大学祭期間中の飲酒規制違反に対する処分について報告が 

あった。 

    

９ 附属中学校の問題について 

  学長から、本学附属中学校生が起こした問題について報告があった。 

  


